



Enquête sur les mesures en matière de mobilité dans le cadre des travaux entrepris sur le tronçon de l'autoroute A9 entre Lausanne-Vennes et Villeneuve

Questionnaire

Nom de l'entreprise (**facultatif**): CVCI.....

Localité: Lausanne.....

Nombre de collaborateurs sur site: 46.....

Quelle est votre préoccupation majeure, en tant que patron d'entreprise, concernant la mobilité ?

Assurer une accessibilité suffisante pour que la marche des affaires ne soit pas entravée (retards, accidents, etc.). Garantir une information maximale sur le déroulement des travaux, les mesures prises.....

Quels problèmes rencontrez-vous qui pourraient être réglés par des mesures simples et immédiates ?

.....
.....

Au sein même de votre entreprise, des mesures sont-elles envisagées (possibles) pour changer vos habitudes de transport, voire celles de vos employés ?

Des possibilités de co-voiturage et de report modal sur les TP sont étudiées, ainsi que l'emploi éventuel de véhicules en car-sharing.....

Est-ce que les dessertes des transports publics dans votre région sont suffisantes en terme de fréquence et en terme géographique ?

La fréquence des TP devrait être améliorée en certains endroits, mais peut être considérée comme globalement bonne dans la ville – centre.....
.....